



URASCE
Centre

couleur passion



ASCE 28

couleur passion

URASCE – Karting – ASCE 28 Samedi 6 mai 2017 – Lutz-en-Dunois

URASCE Centre – 5^{ème} Challenge régional de karting – samedi 6 mai 2017

Le 5^{ème} Challenge régional de Karting s'est déroulé à Lutz-en-Dunois le 6 mai 2017. Cette année, seulement 18 pilotes s'étaient inscrits. Il s'agit du plus faible niveau de participation depuis le lancement de ce challenge.

Pour cette édition, le soleil ne fut pas au rendez-vous et nous avons roulé sous la pluie en permanence. Malgré cela, tous les pilotes, novices ou non, se sont amusés comme des petits fous (du volant) et de nombreuses figures inédites sont apparues. Nous avons pu admirer l'adresse de beaucoup et constater les progrès aux vues des temps qui se sont constamment améliorés.

À la suite de l'épreuve, l'ASCE 28 a remis les coupes au vainqueur, Fabien CHAUMIER, au second, Yves DUPARQUET (ASCET 18) et au troisième, Sébastien JACQUES (ASCET 18). Les meilleurs temps dame et homme ont également été récompensés d'une coupe, pour les Dames, Sandra LEÏTE, et pour les Hommes, Thierry VINAULT.

Après la remise des récompenses, tous les participants ont partagé le verre de l'amitié avant de se séparer. Merci encore aux pilotes de l'ASCET 18, grands animateurs de cette manifestation et qui sont toujours bien classés. Merci aussi à Dunois-Kart qui nous accueille au mieux, et aux organisateurs qui font du mieux qu'ils peuvent.

